



Destapan a la diputada Kenia López Rabadán para presidir San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- El dirigente estatal del PAN en Jalisco, Juan Pablo Colín, destapó a la diputada **Kenia López Rabadán** para presidir San Lázaro a partir del primero de septiembre. Estaba prácticamente dicho, es un hecho, nosotros lo tenemos confirmado, es la propuesta de Acción Nacional que le corresponde presidir la Mesa Directiva en este segundo año de la Legislatura, la diputada López Rabadán que es actualmente la vicepresidenta de la **Cámara de Diputados**.



<https://drive.google.com/file/d/187jLXUZuk8nYEoS-Rx3FB59JZOqKM1iw/view>